



En las instalaciones de la Casa del Mate se realizó el lanzamiento de la primera fecha del campeonato Misiones Aventura, contando con la presencia del Sr. Intendente Lic. Mario Viale, el Secretario de gobierno Lic. Oscar Geijo, la Directora de Deportes Marcela Coutto y el Director de Turismo Luis Burzminski.

También acompañaron esta presentación el organizador del evento José Marcelo Pereyra, el Profesor Juan Carlos Oliva y representantes de Misiones Aventura.-

José Marcelo Pereyra Agradeció el apoyo del municipio a través de las distintas direcciones que colaboraran con el evento, resaltando el movimiento turístico y deportivo que esta fecha generará a la ciudad, teniendo a la yerba mate como emblema de la competencia.

El Intendente municipal Lic. Mario Viale dijo: “Cuando nos plantearon la posibilidad de realizar este evento no lo dudamos y trataremos de tener una fecha todos los años para seguir promocionando la actividad con nuevas alternativas de recorridos buscando atraer al deportista y también al turista, invito a todos a participar este fin de semana de la primera fecha del Misiones Aventura”

MISIONES AVENTURA 2016

11 y 12 JUNIO

JUNGLEBIKE - TREKKING

Inscribite ingresando en

WWW.MISIONESAVENTURA.WIX.COM/MISIONES_AVENTURA



TURISMO

APÓSTOLES
mejor ciudad. mejor vivir.

2/2

INTENDENTE MARIO VIALEY